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No. 17 ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を
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4）ロータリーの友11月号が届いておりますので、お

帰りにお持ち下さい

今日の例会

第1479回平成25年1

友盲愛の

1月12日（火）

日

|萩原会長挨拶’
先週の例会

第1478回平成25年11月5日 （火）晴

講演；カナダへようこそ～ビジネスは
私たちにおまかせください”

在名古屋カナダ領事館領事兼通商代表

マット。フレーザー様

皆さまこんにちは！

本日はご講演を頂きます在名古屋カナダ領事館領事

兼通商代表マツI、 ．フレーザー様のご紹介をもって

会長挨拶とさせて頂きたく存じます。
在名古屋カナダ領事館さまとは亡くなりました私の

夫・萩原が仕事を介してカナダとご縁がございまして

それ以来お付き合いさせて頂いております。

領事のご紹介をさせて頂きます。
お生まれはオンタリオ洲オタワでいらっしゃいま

す。ケベック州モントリオールのマギル大学にて政治学

士号取得。その後ブリティッシュ・コロンビア洲バ

ンクーバーにございますキャピラノ大学修士課程に入

学されアジア大洋州マネイジメント共|司プログラム

を修了されました。

外国でカナダのために伽く事が天職であると確信し

2000年カナダ連邦政府外務・国際貿易省に入省。商務

官として東京に赴任されまして2011年在名古屋カナダ

領事館領事兼通商代表として就任されました。

英語、フランス語、 日本語、ベトナム語スペイン語を

話されます。

本日のご講演は“カナダへようこそ～ビジネスは

私達におまかせ下さい” でございます。

流暢な日本語で聴く人にとても解りやすく丁寧にお話

し頂きました。

最後に日本の国歌“君が代”をとても美しいお声で

堂々と歌われたお人柄に改めて尊敬の心をマット領
事に捧げます。

マット領事本日はありがとうございました。

◆君が代

◆我らの生業

◆ゲスト紹介 在名古屋カナダ領事館

領事兼通商代表マット・フレーザ一様

◆ビジター紹介 1名

◆出席報告

会貝40 （ 35 ）名 出席30名

出〃i'i率 85. 71%

前々回 10/22 (修正出席率) 100 %

◆2013-14年度会員増強

新会員推薦者バッジ授与

大谷恩君

鼠
咄

』
執

園

－－で ’|渡邊幹事報告 １

1）本日例会終了後4F楓の間にて指名委員会を開催

致します。委員の方はお残り下さい
2）次週例会終了後、理事役員会を開催致しますので、

理事役員の方々はご予定下さい

3）次々週は19日（火）から23日（土） ・24日（日）

の地区大会に例会変更ですのでよろしくお願い致

します。
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会長ﾃｰﾏ『輝き』 本紙は再生紙を使用しております。



◆誰演： “カナダへようこそ～

ビジネスは私たちにお任せください”

在名古屋領事館領事兼通商代表

EIUが、今後5年間(2011年～2015年）のビジネス拠点

としてカナダをG7諸国の中で第1位にランク

IMFによると、カナダはG7諸国の中で政府純債務の対

GDP比率が最も低い

過去10年間の経済成長率がG7諸国の中で最高

世界のビジネスリーダー達は成長を求めています。

成長を達成する最も効果的な方法は、高い成長率を遂げ

ている国に進出することです。

世界最高水準のカナダ経済は、先進諸国の中でも有数の

成長見通しを投資企業にもたらします｡過去10年間で、

カナダ経済は平均してドイツおよび'ﾖ本の2倍､さらに、

イタリアの20倍のスピードで成長しました。

マット・フレーザー様~~一~一 I■『-ﾆｰ､､雷~ﾆｰﾏ．'‐‐~幸一 ~~‐

愚 カナダには成長とイノベー

ションを求めるビジネスリー

ダーにとって素晴らしい機会

があります。世界でトップレ

ベルの研究と教育、事業関連

コスト、 リスク、事業税の低

さ、さらに、北米市場へのア

クセスの良さを誇るカナダは

投資先として大変好まれてい

源
ゾ

イノベーション大国

バンクーバーは燃料砺池関連の特許出願件数が北米で

第1位、トロントは自動車部門の特許出願件数が北米で

第3位、モントリオール、バンクーバー、 トロントはラ

イフサイエンス分野の特許出願件数で北米の上位10都

市にランクインしています

カナダは一人当たりの科学論文発表数がG7諸国の中で

第1位

世界のビジネスリーダー達は常にイノベーションの粘

神を追い求めています。カナダにはそれがあります．

カナダはイノベーション大国です。カナダは経済に占め

る高等教育研究開発投資が他のG7諸国より多く、カナ

ダの都市は国際的な主要イノベーションセンターとな

っています。

ます。

カナダという国を紹介するとともに、カナダがビジネス

および投資を行う上ですばらしい国である理由につい

てご説明させていただきます。

本|ﾖは2つのテーマについてお話しします。

1. 「なぜカナダはG7諸国の中でも事業を行う上で最適

な国なのか？」－ビジネスのやりやすさ、好調な経済

成長、金融の安定性、主要市場へのアクセスの良さ、教

育水準の高い労働力をはじめとする、投資企業にとって

の主要なメリットをご説明させていただきます。

2． 「カナダに拠点を置くメリットは何か？」－事業関

連コストや法人税の低さなど、カナダが投資先として好
まれる主要な理由をご紹介します。

ビジネスをしやすい環境

法人設立の手続きは一回の申請で終了

カナダでは、法人設立に必要な手続きは平均で一回の

み、その処理にかかる日数も5日程度。これはG7諸国

の中で最も速い。

世界のビジネスリーダー達は事業の世界展開を最短で

実現する方法を求めています。

ビジネスのしやすさこそが外国企業にとっての大きな

魅力です。カナダに拠点を世く場合、海外企業は連邦政

府または州政府に対して企業登録するだけでいいので

す。カナダでは平均して、一回の手続きだけでビジネス
を立ち上げることができ、その所要日数は全体で5日程

度です

10州と3準州からなる連邦国家

j グリーンランド

アメリヵ念頻国

ヌ士ヌh瀬州￥

瑠懸＃．

1

ブ

】室壽ﾌｧ〃 ドランド・ラプラドール州

塗 畿”
ー両

』=
､
ウ

オンタリ
トロン

,-1897

高学歴で多文化の労働力

世界のビジネスリーダー達は、現代の経済で競争催位性

を狸得するために貢献できる有能かつ創造的な人材を

探し求めています。

高い技術を持ち、多様な文化的背景を持つカナダの労働

力は、国際企業が他の国ではなくカナダを選んだ理由と

して挙げる主な理由のひとつです。カナダには公立の児

童教育プログラムをはじめ、学習文化が根付いていま

す。さらに、大学教育のみならず、技術教育にも力を入
れた柔軟な高等教育が行われています。

複数言語を話す労働力：

国民の20%は母国語が英語やフランス語以外
カナダには高学歴のみならず多様な文化的背景を持つ

労働力があります。

カナダ国民の約20％､つまり650万人近くの人々は英語

またはフランス語以外の母国語を話します。カナダで
は、アジア圏の言語およびヨーロッパ圏の言語がII嘱広く

マニトバ川

ウィニペグ
1870賑ﾌ，メリカ合閑回

フレデリクトン
1867廷'

カナダは6つの時間帯に分かれています。

（最東端のニューファンドランドは日本標準時より 12

時間遅い。 ）

カナダはロシアについで世界第2位の国土に3500万人

の人口 10州と3準州からなる連邦国家です

英語とブランス語2つの公用語だが200以上の言語が話
されています

1）なぜカナダはG7諸国の中で最良のビジネス環境を

備える国のひとつに挙げられるのか？

カナダは世界中から魅力ある事業展開先として評価さ

れており、事業競争力に関する研究ではカナダは常に投

資先として最適な国のひとつに挙げられています。



使用されています。このような多様性は外国企業にとっ

て大きな財産となります。グローバルなスキルが求めら

れる場合でも、多様な民族からなるカナダの労働力はさ
まざまな企業風土にも精通しているため安心です。

高いクオリティ・オブ・ライフ

世界で最も高いクオリティ・オブ・ライフ

平均寿命､教育水準､国民一人当たりのGDPから各国の

開発の度合いを測定する人間開発指数で、カナダはG7

諸国の中で第2位、全世界でも第8位

世界で一番住みやすい街を調べるGlobalLiveability

Surveyで、バンクーバーは世界第1位。 トロントとカル

ガリーも上位5都市にランクインされています。

世界のビジネスリーダー達や有能な従業員達は高いク

オリティ・オブ・ライフを求めています。

カナダは世界でも最高水準のクオリティ・オブ・ライフ

を誇り、常に世界のトップにランクされています。

一流ブランドがカナダに集結

最後に、主要な多国籍企業はカナダをグローバル・バリ

ューチェーンの一部として活用しています。

世界のビジネスリーダー達はカナダの友好的なビジネ

ス環境を評価し、カナダに多大な投資を行ってきまし

た。2001年から2010年の間で、カナダへの海外直接投

資(FDI)は累計で3,594億米ドルに達しました。これ

は世界第8位の規模で､他の主要な海外直接投資先であ

るブラジル、インド、メキシコ、ロシアをしのぎます。

EPA交渉開始

これまでカナダと日本のビジネス界はEPAの必要性

を指摘してきました。共同発表、プレスリリース

2007共同研究：経済提携強化への基礎を提供

2012共同研究：包括的かつハイレベルなEPAの交渉

開始への到達

2012年3月25日：ハーパー首相、野田首相による日加

自由貿易交渉開始

2012年7月4－5日：第25回日加経済協力委員会

2012年11月： 第一回目の交渉終了

2013年4月： 第二回目の交渉予定

カナダは「安定した食品供給国」

信頼性が高く優れた品質の農産物と食品。

農産物と食品の年間輸出高は､3兆4000億円にのぼりま

す。 日本にとって、カノーラ、デュラム小麦、麦芽につ

いては最大の、豚肉、食用大豆、大麦については第2位

の供給国です。カナダの農産食品は、 日本の農家、農業

生産者、レストラン、小売店を支えています。

カナダは「資源超大国」

・原油埋蔵量は世界第2位（生産量は第7位）

・天然ガスの生産量は世界第3位

・コークス用炭とウランの生産量は世界第2位

・世界の約20％の淡水がカナダにある

・低コストでクリーンな水力発電が盛ん

(BC州、ケベック州の水力発電）

・世界の森林の約10％がカナダにある

カナダの銀行システムは最も健全

カナダの銀行システムは世界経済フォーラムにより3年

連続（2008年、 2009年、 2010年）世界で最も健全であ

ると評価されました。グローバルファイナンス誌が発表

した世界で最も安全な銀行50行の中にもカナダの銀行

が6行含まれていました。世界各国で金融機関が相次い

で破綻した時にも、カナダの銀行や保険会社は倒産して

おらず、救済措置を必要とする銀行も皆無です。

企業の借り入れコストが低い

カナダでは金融危機による影響は他の先進国よりはる

かに小さく、低い借り入れコストや安定した信用成長を

維持しています。カナダの金融システムは世界のリーダ
ー達から見習うべき手本として称賛されています。

2）カナダに拠点を置くメリットは？

次に、カナダに拠点を置くことでどのようなメリットが

あるかについて､5つの理由を挙げさせていただきます：

カナダの総事業コストはG7諸国の中で構造的に最も

低い

KPMGの国別事業コスト調査CompetitiveAlternatives

2010の対象となった17部門のうち、 14部門でカナダは

G7諸国中総事業関連コストが最も低い

人件費、輸送費、水道光熱費、税金は海外企業の収益に

とって重要な要素です。カナダにはG7諸国の中でも最

も優れたコスト構造が存在します。

カナダは製造品関連の関税がゼロ

2010年予算案の中でカナダ政府は､製造品資材､機械類、

機器に課せられている残りの関税もすべて2015年まで

に撤廃すると発表。G20諸国で全面的な撤廃に踏み切る

のはカナダが初めてです。

カナダは貿易や投資に対する障壁の撤廃に向けた措置

を進めています。カナダ政府は2010年度予算の中で、

すべての製造業投入物に対する関税を2015年までにゼ

ロにする新たなイニシアチブを発表しました。

北米の一大市場を形成

カナダは投資先として外国企業から非常に人気があり、

これらの企業は米国に隣接していることと、圧倒的なア

クセスの良さを活用するために、カナダに拠点を設けて

います。カナダは4億5,000万人の消費者を抱える統合

市場(NAFTA)に加盟しています。

カナダは、北米と、横浜をはじめとするアジアの主要港

との間の最短航路を活用出来るという点からも大きな

メリットがあります。

事実、カナダの主要生産拠点は米国の生産拠点より米国

内の主要な市場に近い距離に立地しています。

カナダの主要20都市のうち、 17都市が米国との国境か

ら車でわずか1時間30分以内の場所にあるのです！

カナダは研究開発費に対する税額控除が世界で最も手

厚い

連邦税と州税をあわせると、平均で研究開発費の30%の

税額控除。カナダの研究開発に対する税制優遇措置は世
界で最も手厚い制度に数えられます。

〔杣M4IM
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ガバナー 田中正規
萩原喜代子

本日はカナダ領事をお迎えしております。

お忙しい中ありがとうございます。

お話楽しみにお待ち申しております。

小林英毅

11月3日ふれあいフェスタにいって来ました。

盛況で何よりでした。

私はブラジルサンバを堪能しました。

宮尾紘司

マットさんようこそ！

2日の日は息子夫婦と孫のためにパーティーを開い

て下さり有難うございます。 当日は妻の誕生日でも

有り大変嬉しく楽しく過ごさせて頂きました｡感謝！

西川豊長

10月10日頃から肺炎のため入院しましたが7日

間の入院で、ご無沙汰してしまいました。

これから、できるだけ出席したいと思います。

谷口 優

今月ニコボックスを担当します

碓氷美佳

先週の職場例会では大変お世話になりました。

たくさんの方々にお集まり頂きにぎやかに終えるこ

とができました。感謝致します。ぜひまたどうぞ1 1

渡遜源市

連休におこなわれたワールドフードふれ愛フェス

タ、大勢の市民で賑いました。会員の方も多数ご参
加いただきありがとうございました

□－タリー財団月間によせて

さわやかな秋の紅葉の季節になっています。

会長、幹事、会員の皆様におかれては、ご健勝のうちに

お過ごしのことと存じます。

ガバナーとしての責務である公式訪問も、前もっての各

分区のガバナー補佐さんの精力的なご努力と、各クラブ
の皆様の真筆で温かいご協力、ご歓待で無事全日程を終
えることができました。

私がご示唆する以上の内容を私に与えていただき、すば

らしい体験でした。本当にありがとうございました。
さて、今月はロータリー財団月間です。

1917年アーチCクランプRI会長が「世界で良いこ

とをするため」に基金の設置を提案。この基金に寄せら

れた最初の寄付金はわずか26ドル50セントでした。

後に設立にいたったのが国際ロータリーを支えるロー
タリー財団です。

2017年で創立100周年になります。近年財団の未

来の夢計画に沿って対外的な奉仕活動の革命的とも呼

ばれるほどの変化を起こす可能性があります。

その目標達成のために、更なる寄付と奉仕活動を地区や

クラブに求められています。結果として、そのためには

RIと財団の関係の明確な説明と、未来の夢計画の説明

や、財団の人道的補助金プログラムを説明し、各クラブ

での奉仕活動に役立てる必要があります。
RIとR財団の関係を｢組織｣では､RIは社団法人で、

会員は各クラブ、理事は17名。R財団は財団法人で、

会員はRIのみ、管理委員（理事）はRIの理事会で選

任、管理委員は15名、 うち4名はRIの元会長。

「会計」は、両者は独立の会計を持ちます。R財団の事

務総長は、RIの事務総長を兼ねます。ですから組織上

は法的にまったく異なりますが、 RIがR財団を間接的

にコントロールできるような組織形態です。

RIとR財団の関係を｢活動｣についてみますと､RIは

奉仕活動で、主に5大奉仕（クラブ奉仕、恥業奉仕、社

会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕）であります。

R財団は補助金活動で(地区補助金､グローバル補助金、

パッケージ・グラント）で、 3種類の活動（補助金プロ

ジェクト、奨学金、VTT)と6つの重点分野であります。

結局、違いは財源の違いに過ぎません。

そのため「R財団はロータリアンのためにある」 （奉

仕先はノン・ロータリー）ということになると思います。
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本日の講演カナダ領事マット・フレーザー様

ようこそお越し下さいました

|合計 66, 000 円’
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次回例会：平成25年11月23日 （士） 24 （日）
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